

## FLUGZEUG-UNION SÜD GMBH WIRD VAP®-NETZWERKPARTNER

Juni 2011



Seit über 40 Jahren hat sich die FUS u.a. als leistungsstarker Zulieferer für Vakuumhilfsmaterialien bewährt. Aufgrund ihres nachgewiesenen Erfahrungshintergrundes wurde die FUS, als 100% -iges Tochterunternehmen der EADS, die gleichzeitig Patentinhaber der VAP®-Technologie (Vacuum Assisted Process) ist, nun als weiterer Partner in das VAP-Netzwerk aufgenommen.

Speziell für den VAP-Fertigungsprozess, bietet die FUS ein komplettes und qualifiziertes Sortiment an VAP-geprüften Vakuumhilfsmaterialien und Ausrüstungskomponenten. Dadurch wird für den Anwender die Prozesssicherheit weiter erhöht und er kann alle Vorteile des VAP-Prozesses vollständig nutzen.

Stand 30.6.2011

## Flugzeug-Union Süd GmbH (FUS) joins VAP (Vacuum Assisted Process) Network

June 2011



In the last 40 years FUS has been a high performing and extremely competent supplier of a wide range of vacuum process materials. FUS has recently joined the VAP-Network and is a full subsidiary of EADS, who is the patent holder of the VAP-Technology (Vacuum Assisted Process).

FUS offers a complete range of VAP-certified vacuum process materials and components. This results in an increase in process reliability for the user enabling him to make full use of the advantages of the VAP process.

Stand 30.6.2011